



# 学校通信 医生丘小だより

令和5年度 第15号 R5.10.17  
北九州市立医生丘小学校  
校長 大成 清徳

## 笑顔がはじける R5医生丘小 運動会

《運動会スローガン》

一人一人が主役  
あきらめずに、最後まで！

◎秋晴れの青空の下、10月15日(日)、全校児童が待ちに待った運動会が開催されました。昨年度までは、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、来場者数を制限したり、事前に健康チェックをしていただいたり、保護者の皆様にはご不自由をおかけしましたが、今年は制限が緩和され、多くの保護者の皆様にご来校いただき、力いっぱい躍動する子どもたちに温かい拍手と声援をいただきました。皆様のご理解とご協力のお陰で、盛況のうちに大会を終えることができましたことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年は、全校児童が一堂に会して、紅白に分かれて行いました。応援合戦も復活し、5、6年生の応援団を中心に、エールを交換し合って、お互いの健闘を讃え合いました。

また、本校父母教師会会長田中裕三様をはじめ、運動会終了後に、暑い中、率先して後片付けを手伝っていただいた保護者の皆様にも、重ねてお礼申し上げます。

今回は、運動会特集号として、応援合戦や各学年の演技を振り返ってみましょう。

演目は、【徒競走】と【表現】又は【競争遊技】の二種目(6年のみ三種目)です。徒競走では、「よーい、どん」の合図とともに、ゴールを目指して駆け抜けました。高学年はバトンをつなぐリレーを行いました。どの子も、もてる力を出し切って頑張りました。ゴールした瞬間、着順は関係なく、みんな達成感で笑顔が輝いていました。

### 単走



### 5年 リレー



高学年で組織した応援団が、三々七拍子など一致団結した勇ましい演技を披露。全員で歌う応援歌が会場中に響き渡りました。



### 応援合戦

### 1・2年生: 「わくわく ランドへ ようこそ」



1年生と2年生合同で「ジャンボリーミッキー」の曲に合わせて可愛く入場。ノリノリで「アロハ・エ・コモ・マイ」を踊る姿に、大きな拍手をいただきました。

### 3年生:「キッズダンス」



おなじみの「キッズダンス」を、リズムに乗って軽やかに楽しく踊りました。ダンス講師に教わったストリートダンスにもチャレンジして、笑顔の華が咲き誇りました。

体育の授業で学習した成果を披露した4年生。技を成功させて決めポーズ。ダンスでは、運動場いっぱいに広がって、歌詞を口ずさみながら楽しく踊りました。



### 4年生:器械体操・「残響散歌」

### 5年生:「スターマイン」



振り付けに、高学年らしい工夫を凝らした5年生。未来に向けた希望を表現した「スターマイン」を、花火の輝きのような華やかな動きで地上に再現しました。

競争遊技で綱引きに挑戦した6年生。背渡しを終えた色から加勢に駆けつけて、紅白で綱を引き合います。協力して勝利を目指し、結束力が高まりました。



### 6年生:駆けつけろ!!

### 6年生:つないでつないで



運動会のトリを飾る6年生の全員リレー。一人半周ずつをバトンでつないで競い合います。最上級生らしい迫力ある激走に全校児童から声援が送られました。

◎運動会は、演技をしている児童だけでなく、それを支える委員さんたちの働きなしには成り立ちません。スローガンづくりに始まり、用具の搬出入や放送、ラジオ体操、得点板、ゴールテープなど、5,6年生を中心とする各係は、「縁の下の力持ち」として運動会の成功を支えてくれました。ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。

**教育実習生紹介**  
《10月2日~30日》  
3年生の学級を中心に1か月間実習を行います。校内で会ったら声をかけてくださいね。

今月から学校に入らせていただいています。好きなことは泳ぐことと読書です。3年2組のみなさんと一緒に1か月間学んでいきますのでよろしくお願いします。

1か月間という短い実習期間ですが、たくさん声をかけてください。運動することが大好きなので、ぜひ、昼休み、誘ってきてください。よろしくお願いします。